

Al campo, 44 mil millones de pesos

Escrito por Comunicado Presidencia de la República
Jueves 21 de Agosto de 2014 23:03

CD. DE MEXICO, 21 DE AGOSTO DE 2014.- El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, anunció hoy la transformación de la Financiera Rural en la nueva Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero, que durante este año, con nuevos productos financieros, otorgará 44 mil millones de pesos al campo del país.

El Primer Mandatario también puso en marcha el Programa de la Financiera Nacional de Desarrollo, que establece acciones para otorgar más crédito, más barato, y en mejores condiciones para los productores del campo.

Informó que como parte de este nuevo Programa, ha dado instrucciones a la nueva Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero para que “a partir de ya, de hoy mismo, el crédito que otorga al sector primario tenga una tasa de interés de un solo dígito. Esto significa que todos los productores agropecuarios, silvícolas y pesqueros tendrán tasas menores a 10 por ciento anual”.

Precisó que esto, por sí mismo, implica un ahorro de hasta 40 por ciento, ya que actualmente las tasas en promedio son de 14 por ciento.

Apuntó que este Programa de la Financiera Nacional de Desarrollo “tiene un producto especial para pequeños productores, que les ofrece créditos hasta por 230 mil pesos con una tasa preferencial aún más baja, de siete por ciento anual como máximo”. Añadió que “las mujeres, las pequeñas productoras del campo, tendrán un descuento adicional de medio punto porcentual en las tasas de interés; para ellas, la tasa será de 6.5 por ciento anual”.

“En pocas palabras, y que no quede duda, el Gobierno de la República, el Gobierno que encabezo, se la juega con los pequeños productores, y sobre todo se la juega con las mujeres del campo”, destacó.

Agregó que la obtención de estos créditos se agiliza, pues ahora ya no se requerirá ninguna garantía real. “Esto significa que ya no tendrán que poner en garantía su patrimonio, sino solamente su propia cosecha. Otro aspecto importante es que el Estado va a dar las garantías necesarias para que los intermediarios financieros privados también otorguen créditos directos

Al campo, 44 mil millones de pesos

Escrito por Comunicado Presidencia de la República
Jueves 21 de Agosto de 2014 23:03

en las mismas condiciones preferenciales que a partir de hoy brinde la Financiera Nacional de Desarrollo”, precisó.

El Presidente Peña Nieto explicó que el Programa de la Financiera Nacional de Desarrollo también establece un producto de financiamiento de largo plazo, para capitalizar adecuadamente al campo. “En esta modalidad el crédito tendrá plazos de hasta 15 años para que los productores puedan invertir en la compra de equipo o infraestructura, en sistemas de riego, redes de frío y áreas de almacenamiento de granos”.

“De esta manera, con iniciativas innovadoras como las que aquí he compartido con ustedes, ponemos la Reforma Financiera en acción y damos pasos firmes para apoyar al campo y lograr un México más próspero”, expresó.

“Con la Reforma Financiera se abre una gran oportunidad para modernizar nuestro campo y lograr que México repunte como uno de los principales productores de alimentos del mundo”, dijo.

Aseguró que “en el Gobierno de la República estamos trabajando para poner todas las reformas en acción, porque todas son importantes y porque todas, y esa es la más firme convicción que tiene el Presidente de la República, tienen importantes beneficios para todas y todos los mexicanos”.

El Primer Mandatario apuntó que “para el Gobierno de la República el campo no es una actividad económica más. Es un sector clave para construir el México próspero y de mayores oportunidades que estamos impulsando y que todos queremos”.

Explicó que las reformas impulsadas por el Gobierno de la República “tienen mucho que ver con todos los sectores de la sociedad, con impulsar nuevas oportunidades, y de manera muy particular, apoyar al campo mexicano y asegurar que las familias mexicanas tengan mayores ingresos, y que el campo también tenga mayores beneficios”.

En el evento, el Presidente de la República entregó créditos para pequeños productores y

Al campo, 44 mil millones de pesos

Escrito por Comunicado Presidencia de la República
Jueves 21 de Agosto de 2014 23:03

atestiguó la firma de dos convenios de colaboración por parte de Carlos Lozano de la Torre, Gobernador de Aguascalientes y Presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores; Juan Carlos Cortés García, Director General de Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero; y Javier Arrigunaga Gómez del Campo, Presidente de la Asociación de Bancos de México.